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中国经济未来十年将保持9%增长

20日，央行货币政策委员会委员、清

华大学中国与世界经济研究中心主任李

稻葵发表演讲，分析展望未来五年的中国

经济形势。演讲中他预测，在三大因素推

动下，未来五到十年中国经济依然会强劲

增长，GDP大约会保持9%左右的水平。

李稻葵依然看好中国经济的未来，在

他看来，城市化、消费增长，以及产能的绿

色化，这三大因素一起助推，将会让中国

经济保有一个强劲的增长态势，未来五到

十年都仍然值得期待。 王小瑛

前三季度我省完成技改近“八成”

记者昨日从省经信委了解到，今年1~

9月份，全省完成技术改造投资1720.2亿

元，同比增长 36.7%，占全省工业投资的

47.4%，完成年度目标2200亿元的78.2%，

超序时进度3.2个百分点。其中制造业完

成技术改造投资1428.3亿元，增长46.8%，

占全省技改投资的83%。9月份当月完成

投资254.5亿元，环比增加26.9亿元。

记者 宛月琴

我省风电实现零突破

记者昨日从省能源局了解到，10月

20日，我省第一个风力发电项目——国电

龙源来安龙头港4.95万千瓦风电场项目通

过省发改委核准，即将开工建设，这标志

着我省风电开发实现零的突破。

龙头港风电场是我省第一个开发的

风电项目，属于即将陆续开发的总装机容

量25万千瓦来安风电场的一期工程，该工

程总投资约4.5亿元，安装33台1.5兆瓦风

力发电机组。 记者 樊立慧

JJ 聚焦

不让“李鬼”变“李逵”

我省严查家电下乡“身份证”
星报讯（记者 樊立慧）家电下乡的

产品，贴上标识卡，才能够享受到政策补

贴，这张标识卡也就像是下乡家电产品的

“身份证”。记者昨日从省商务厅获悉，我

省将开始严查这张“身份证”，以免“李鬼”

混入队伍中。

据悉，首先切实加强企业和网点监督

管理，商务、财政、经信等主管部门将督导

中标生产流通企业和备案销售网点严格

按照规定，认真做好标识卡申请、生产、配

发等工作，确保家电下乡产品“一机一

卡”、“卡随机走”、机卡严格对应，保证标

识卡的有效性。超额申领标识卡的中标

生产企业要列为标识卡重点监管企业；月

销售量环比增长过大并引发系统预警的

备案销售网点，县、市商务主管部门将会

同有关部门进行实地核查，防止滥用标识

卡进行虚假销售和骗取补贴。

对中标生产流通企业以机卡分离方

式转移或滥发标识卡、对一件家电下乡产

品配置多张标识卡，对产品配置不匹配标

识卡、对非家电下乡产品配发标识卡的，

省商务厅将会同省财政厅、省经信委视情

节给予暂停标识卡申领、取消中标资格、

扣缴履约保证金、曝光等处罚。

记者了解到，在11月15日之前，各市

商务、财政、经信主管部门还将会同公安、

工商等部门对中标生产企业、中标流通企

业、备案销售网点及购买农户明察暗访，

组织开展标识卡专项检查。

BB 本地

合肥个人所得税查补税款近五千万
昨日，记者从合肥市地税局了解到，自8月1日起，在全市范围内组织开展个人所得税专项检查以来，合计查补入库税款4674.86万

元。而在检查过程中，共有78家扣缴单位主动进行了自查补税，补缴入库个人所得税1565.88万元。 记者 沈娟娟

潘石屹
提高存贷款利率会见效

“限制一个家庭只能新购买一套住

房，只是暂时性的补救措施，既不治本，还

会产生不少负作用。如果提高0.25%的

存贷款利率，楼市调控也许会见到成效。

如今，房地产行业经过了高速发展的年

代，已经到了沉淀的年代。”这是SOHO中

国有限公司董事长潘石屹于20日更新的

博文中谈到的。 朱津津


